



Ad hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin

First Sensor-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

05. März 2013

2012 Umsatz und Gewinn deutlich gesteigert und die Dividendenfähigkeit zurückerlangt

Die First Sensor AG hat auf Basis vorläufiger Konzernzahlen den Umsatz im Geschäftsjahr 2012 deutlich gesteigert. Der Umsatz der First Sensor-Gruppe erhöhte sich um 72 % auf 112 Mio. Euro (Vorjahr: 65 Mio. Euro).

Das adjustierte operative Ergebnis EBITDA wurde gegenüber dem Vorjahreszeitraum überproportional um rund 113 % auf 14,3 Mio. Euro gesteigert (Vorjahr: EBITDA 6,7 Mio. Euro). Korrespondierend ergibt sich trotz der gestiegenen Aktienzahl daraus ein adjustiertes EPS von 0,39 Euro und damit eine Steigerung gegenüber dem Vorjahr (2011: 0,21 Euro) um rund 86 %.

Das deutlich gestiegene Ergebnis führte auch zur Wiedererlangung der Dividendenfähigkeit der First Sensor AG.

Der Auftragsbestand erhöhte sich um rund 16 % und lag zum 31.12.2012 bei 73,4 Mio. Euro (Vorjahr: 63,6 Mio. Euro). Dieser starke Anstieg ist ein Beleg für die anhaltend starke Nachfrage aus den von First Sensor bedienten Märkten.

Der Vorstand der First Sensor AG strebt für das Jahr 2013 eine Steigerung des Gesamtumsatzes auf rund 120 Mio. Euro und eine Steigerung des operativen Ergebnisses EBITDA um mindestens 30 % an.

Der vorläufige Abschluss entspricht dem heutigen Stand der Prüfung und kann sich bis zur endgültigen Veröffentlichung des Konzern-Jahresfinanzberichts am 28.03.2013 noch verändern.

First Sensor AG
Der Vorstand



Informationen und Erläuterungen des Emittenten zu dieser Ad hoc-Mitteilung

Alle Planungen basieren auf den Annahmen, dass es weder zu einer weiteren deutlichen Abschwächung der Weltwirtschaft beziehungsweise zu Störungen der Finanzmärkte noch zu Maßnahmen einzelner Regierungen kommt, die das Geschäft von First Sensor maßgeblich beeinflussen.

Der vollständige Konzern-Jahresfinanzbericht für 2012 wird am 28.03.2013 unter www.first-sensor.com/de/investor-relations veröffentlicht.

Weitere Angaben zur Gesellschaft erhalten Sie im Internet unter www.first-sensor.com oder unter Tel.: +49 30 6399 2399.

Über First Sensor

Die First Sensor AG ist ein führender Anbieter von hochqualitativen kundenspezifischen Sensorlösungen in den Branchen Life Science, Industrial, Mobility, Security sowie Aerospace. First Sensor wurde vor über 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Weitere Informationen zu First Sensor im Internet unter www.first-sensor.com.



Ad hoc disclosure in accordance with section 15 WpHG

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin
Germany

First Sensor's shares: ISIN DE0007201907 | WKN (German Securities Identification Number) 720190

March 05, 2013

2012 Sales and profit significantly increased and ability to pay dividends recovered

According to the preliminary group figures, First Sensor AG increased sales significantly in 2012 financial year. Sales of the First Sensor Group increased by 72% to €112 million (previous year: €65 million).

The adjusted operating result EBITDA improved by approximately 113% to €14.3 million compared to the same period of previous year (previous year: EBITDA €6.7 million). Corresponding, this results in adjusted EPS of €0.39, despite the increased number of shares, which is a year-on-year (2011: €0.21) increase of around 86%.

The significantly increased profit also has resulted in regaining the dividend ability of First Sensor AG.

Orders on hand rose by around 16% and amounted to €73.4 million as at December 31, 2012 (previous year: €63.6 million). This extremely increase is clear proof of the continuing strong demand from the markets in which First Sensor operates.

In 2013, the Management Board of First Sensor AG is aiming to increase total sales to approximately €120 million and an increase EBITDA by at least 30%.

The preliminary financial statements, corresponds to today's state of the audit, may still changes before its final publication of the group annual financial report on March 28, 2013.

First Sensor AG
Executive Board



Information and clarifications by the issuer on this ad hoc disclosure

All forecasts are based on the assumption that there will not be a further significant downturn in the global economy, disruptions to the financial markets or measures on the part of individual governments that could materially impact First Sensor's business activities.

The group annual financial report for the year ended December 31, 2012 will be published at www.first-sensor.com/de/investor-relations on March 28, 2013.

Further information on the Company can be found on the Internet at www.first-sensor.com or by calling +49 30 6399 2399.

About First Sensor

First Sensor AG is a leading provider of high-quality, customer-specific sensor solutions in the life science, industrial, mobility, security and aerospace industries. First Sensor was formed in Berlin 20 years ago and has been listed on the Frankfurt Stock Exchange since 1999 [Prime Standard I WKN (German Securities Code Number): 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Further information on First Sensor can be found on the Internet at www.first-sensor.com.